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Aos vinte dias de mês de junho de dois mil e vinte três, às oito horas e trinta minutos realizou-se a 

reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, na sala de reuniões da Secretaria de 

Desenvolvimento Social, situada a rua Ernane Cotrin, 163, centro, Capivari de Baixo/SC, junto ao paço 

Municipal da de Capivari de Baixo. A reunião foi conduzida pela Vice- presidente, Senhora Rosilene 

Costa Antônio (Representante da APAE), tendo em vista o desligamento do Sr. Cleber Rodrigues do 

quadro de funcionários da Prefeitura Municipal, onde o mesmo além de Presidente do Conselho também 

era representante da Secretaria de Infraestrutura do Município. Estiveram presentes os seguintes 

membros: a Sra. Cleide Agostinho (Representante da Secretaria de Desenvolvimento Social), Arleis 

Ribeiro (Representante da Secretaria de Educação), Rosane Comelli (Representante da Secretaria de 

Saúde), Gisele N. Costa Constantino (Representante da SANC), (Saray Battistella (Secretaria de 

Desenvolvimento Social); ainda estiveram presentes a Sra.  Talita Rodrigues Domingos (Setor de 

Convênios da Administração) e o Sr.  João Victor Torres Bandeira (Setor de Convênio da 

Administração), ambos responsáveis por apresentar  a Prestação de Contas do FEAS – Fundo Estadual 

de Assistência Social e o Sr. Felipe Pessoa Martins, que será apresentado nessa reunião como 

representante indicado pela Secretaria de Infraestrutura, Mobilidade e Segurança Pública, antes 

denominada Secretaria de Obras deste Município; para ocupar o lugar do Sr. Cleber Rodrigues da Silva. 

A vice-presidente Sra. Rosilene Costa Antônio, iniciou a reunião cumprimentando a todos os presentes e 

na sequencia desejou uma excelente reunião a todos.  Ato contínuo os Senhores João Victor e Talita do 

Setor de Convênios realizaram a apresentação da prestação de contas relativo ao ano de dois mil e vinte 

dois do Fundo Estadual de Assistência Social – FEAS, pelas seguintes ordens de complexidade: 

Proteção Social Básica, Proteção Social de Alta Complexidade e Proteção Social de Média 

Complexidade. A apresentação dos valores gastos referente a prestação de contas  foi realizada de forma 

física onde os conselheiros puderam acompanhar e ter acesso a referida prestação. O Sr. Vitor e a Sra 

Talita apresentaram a prestação de contas do FEAS -  Fundo Estadual de Assistência Social – FEAS, 

onde os mesmos explicaram detalhadamente o saldo do exercício anterior a ser programado, o total 

repassado pelo FEAS no Exercício corrente, total de rendimentos de aplicação financeira (jan/dez), as 

despesas pagas e o total de despesas realizadas no exercício corrente, o saldo da execução da política no 

exercício, o valor a ser reprogramado para o próximo exercício (saldo da conta mais saldo da conta 

aplicação em 31/12) e de cada conta pertencente a Secretaria de Assistência Social agora denominada 

Secretaria de Desenvolvimento Social. Vitor então prossegue apresentando os gastos realizados desses 

recursos  com o Bolsa Família, CREAS, CRAS e abrigo, explicando  minuciosamente   e informou  a 

todos os conselheiros que a Planilha de Gastos encontra-se no  Setor de  Contabilidade da  Prefeitura  

Municipal e uma cópia com a Secretaria Executiva do Conselho  que ficará à  disposição para sanar 

qualquer dúvida, caso os conselheiros queiram analisar ou tenham mais alguma  dúvida a respeito   da 



Prestação de   Contas realizada nesta reunião. Após a apresentação e sanadas todas as dúvidas foi 

aprovada pelos conselheiros a prestação de contas do FEAS -  Fundo Estadual de Assistência Social sem 

nenhuma restrição. A vice-presidente deu sequência a reunião passando a palavra para a Sra. Saray 

Battistella (representante da Secretaria de Desenvolvimento Social) onde a mesma apresentou os quatro 

orçamentos realizados para a contratação de assessoria para a realização da 14ª Conferência Municipal 

de Assistência Social a ser realizada no dia seis de julho de dois mil e vinte três, nas dependências da 

Instituição CEACA no período matutino. Diante da verificação de melhor orçamento os conselheiros 

decidiram pela Empresa JACQUES – ASSESSORIA SOCIAL, da Sra. Mariana Tavares Jacques que foi 

orçado no valor de R$ 2.000,00 (dois mil reais), após a decisão os conselheiros iniciaram a organização 

e planejamento da conferência, ficando a Senhora Cleide Agostinho responsável pela confecção de 

pastas, crachá, lista de presença e também por canetas e água para palestrante,  em relação ao lanche a 

Sra. Saray irá verificar com o setor de orçamento/compras as despesas para o lanche do coffee break; a 

senhora Gisele Costa ficou de confirmar com  a Sra. Rosa Silveira (Presidente do CEACA) sobre a 

possibilidade dos participantes almoçarem na instituição após a conferência; a confecção dos convites 

ficará a cargo da Sra. Rosália Liberato – Secretária do Conselho do CMAS ( ausente na presente 

reunião) por motivos de saúde, o conselheiro Arleis Ribeiro ficou  responsável pela entrega dos 

convites, assim como a vice Presidente  Senhora Rosilene Costa Antônio. A Senhora Saray ainda 

informou que para a organização e orientações da empresa contratada a Senhora Mariana Jacques, será 

incluída no grupo de whatsapp e após a realização da conferência será excluída, ato que todos os 

conselheiros presentes concordaram. Na sequência da pauta e dando continuidade a reunião foi 

apresentado o Ofício nº 021/2023 referente à indicação do Sr. Felipe Martins Pessoa como  novo 

representante titular em substituição ao Sr. Cleber Rodrigues já citado no início da presente ata para o 

Conselho do CMAS, recebido da Secretaria de Infraestrutura, Mobilidade e Segurança Pública. Ainda 

foi apresentado aos conselheiros o ofício encaminhado a Secretaria de Educação, solicitando 

representante como suplente daquela Secretaria, tendo em vista que a suplente atual é a Sra. Fabíola 

Farias a própria Secretária da Pasta. Por último a Senhora Gisele fez o convite para prestigiar a 

apresentação dos idosos do grupo da Terceira Idade na Festa na presente data após a missa. A Senhora 

Gisele ainda informou aos presentes que fará convite para o encontro inaugural no dia quatro de julho 

do Projeto Envelhecimento Saudável – cuidando de quem cuida desenvolvido pela SANC. Nada mais 

havendo a tratar-se foi dada encerrada a reunião às nove horas e quarenta minutos. E, eu Saray 

Battistella lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 

 


